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The Consecration Necessary Abut Strategic Environmental
Assessment in Local Urban Planning Documents

Abstract:

The Algerian legislator has affirmed the principle of integration of
environmental considerations in the town planning law through the consecration of
procedural and substantial set of protection rules relating essentially to urban
authorizations and urban planning decisions.

However, the legislator did not take into account the strategic environmental
assessment mechanism as a legal procedure in local urban planning documents which
allows to ensure a high level of protection for the environment in order to reinforce
the sustainable development by integrate environmental effects in plans and
programs.

Keywords :
Strategic environmental assessment, environmental impacts, presentation
report, local urban planning documents, urban planning.

De la nécessaire consécration de I’évaluation environnementale
stratégique des documents locaux d’urbanisme

Résume :

Le législateur Algérien a affirmé le principe de I’intégration des préoccupations
environnementales dans la loi de ’aménagement et d’urbanisme par la consécration
d’un ensemble de régles protectrices, procédurales et substantielles, relatives
essentiellement aux actes individuels et réglementaires d’urbanisme.

Cependant, le Ilégislateur n’a pas adopté le mécanisme de 1’évaluation
environnementale stratégique dans le processus de I’¢laboration des documents
locaux d’urbanisme, un mécanisme qui pourrait permettre de garantir une grande
protection de 1’environnement lors de la mise en place des plans et programmes afin
de renforcer les objectifs du développement durable.

Mots clés :

Evaluation environnementale stratégique, incidences environnementales, documents
locaux d’urbanisme, rapport de présentation, planification urbain.
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